



Hoy, en Villoldo (Palencia)

La secretaria de Estado de Agricultura y Alimentación subraya la inversión de 245 millones de euros en seis obras de modernización de regadíos en Castilla y León

- Begoña García señala que cinco actuaciones ya se encuentran en ejecución y la otra saldrá próximamente a licitación
- Las actuaciones, incluidas en el PRTR y financiadas con fondos europeos, permitirán la maximización de la eficiencia energética y la mejora hídrica

11 de febrero de 2025. La secretaria de Estado de Agricultura y Alimentación, Begoña García, ha subrayado hoy, en Villoldo (Palencia), la inversión de 245 millones de euros que realiza en Gobierno en seis obras de modernización de regadíos en Castilla y León, a través del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia (PRTR), y financiadas por tado con fondos europeos.

Begoña García ha informado de que cinco de estas actuaciones ya se encuentran en ejecución y está previsto que estén concluidas en abril de 2026, mientras que la otra se licitará próximamente. La secretaria de Estado ha visitado hoy las obras que se ejecutan en la comunidad de regantes del bajo Carrión (Palencia), acompañada del presidente de la Sociedad Mercantil Estatal de Infraestructuras Agrarias (Seiasa), Francisco Rodríguez Mulero, y del delegado del Gobierno en Castilla y León, Nicanor Sen Vélez.

Mañana tiene previsto visitar las obras en Ribera Alta y el canal de la margen izquierda del Porma, en León. Ha destacado que solo estas inversiones en Palencia y León repercutirán de manera directa en la mejora de vida de 900 familias de regantes.

Nota de prensa





INVERSIÓN DE MÁS DE 70 MILLONES EN EL BAJO CARRIÓN (PALENCIA)

En el canal bajo del Carrión, el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, a través de la Seiasa, ejecuta en la actualidad un proyecto de modernización de regadíos en el canal del bajo Carrión (Palencia) por valor de 70.180.000 euros.

Esta actuación, que cuenta con un plazo de ejecución de 24 meses, permitirá maximizar la eficiencia energética de las instalaciones de riego, ya que prevé la construcción de una toma en el río Carrión a una cota que posibilite, mediante una tubería general de abastecimiento, dotar a la zona regable, por gravedad, de presión y caudal suficientes.

Este nuevo sistema evitará a los regantes la necesidad de ejecutar estaciones de bombeo y evitar el consumo eléctrico derivado, lo que permitirá abaratar los costes energéticos y aumentar la rentabilidad de sus explotaciones. En esta primera fase se ejecutarán las redes de riego que abastecerán a 2.305 hectáreas y las nuevas infraestructuras, que benefician a un total de 250 regantes en los municipios palentinos de Carrión de los Condes, Villoldo, Lomas de Campos, Revenga de Campos y San Cebrían de Campos.

119'4 MILLONES PARA LA MEJORA HÍDRICA EN EL PORMA (LEÓN)

En canal de la margen izquierda y en la Ribera Alta del Porma, en la provincia de León, el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación tiene tres obras de modernización de regadíos en ejecución por un valor total de 119.409.013,08 euros.

Estas tres actuaciones van a permitir la modernización hídrica y energética de 9.378 hectáreas de regadíos y beneficiará a 652 regantes. El objetivo es reemplazar viejas acequias por nuevas redes de riego mediante tuberías a presión más eficientes que contarán con energía solar fotovoltaica y telecontrol.

En la Comunidad de Regantes de la Margen Izquierda del Porma, la inversión asciende a un total de 49.229.013,08 millones de euros (38,33 millones de la fase I y 10,89 millones al de la fase I-bis). Estas obras de modernización beneficiarán 252 regantes que cultivan 4.774 hectáreas de maíz, trigo, alfalfa y girasol, principalmente, en los términos municipales de Mansilla de las mulas, Villanueva de las manzanas, Santas Martas y Corbillos de los Oteros.





Estas obras dan continuidad a la modernización ejecutada por el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación en el Sector IV de la misma zona regable, que contó con una inversión de 20,02 millones de euros y finalizó en 2009.

La actuación en la Comunidad de Regantes de la Ribera Alta del Porma cuenta con una inversión de 70.180.000 euros y las nuevas infraestructuras beneficiarán a 400 regantes que cultivan 4.604 hectáreas de maíz, cereales de invierno, pastos y alfalfa, mayoritariamente, en los municipios de Santa Colomba de Curueño, Vegas del condado, Valdefresno y Villaturiel.

